

一般質問 町政を問う そこんとこどうなつていいる!

丸山墓地を町営にしてはどうか

町営で管理していくよう考えています

質問…丸山墓地の上には水路・排水溝・開発公社で分譲した宅地等があるが、かなり傷んできており、崩れたら大変になる。

移住していく人たちに安心して終の棲家として住んでいたたぐためにも、町長が開発公社の理事長に就任したこのタイミングに、丸山墓地を町営にしたらどうか。

答弁…富士見町開発公社は社団法人になつていて、公益法人になるか一般社



五味 滋 議員

団法人になるかを決めなければなりません。開発公社は利益を追求する一般社団法人に適しているので、そちらの方で登録したいと思います。

墓地の管理は公益性が大きいので、開発公社の事業から外さなくてはいけないと思っています。転入者の永住の地としての安心も含め、当面は町営で管理していくしかないと考えています。



丸山墓地(富里)

落合小跡地利用は、進め方が間違っていないか

プロセスとしては間違っていません

質問…現在子どもたちが学んでいる落合小の跡地利用について、教育委員会がまったく知らないという事業の進め方は、間違っていないか。

答弁…教育長には復命(事後報告)で、区長の皆さんとの議論の内容を報告してあります。

1ヶ月という短い期間で方向を示さないと福祉

□その他(質問)
*八笠・パン(マ
地区安全対策につ
いて
*河川敷等の立木
・古障木について



エンジェル 千代子議員

施設が落合には来ないという状況があり、区長さんは教育問題も含め意見集約をしていただきたいと認識しています。

質問…閉校した後で地域住民の協意形成を図つていくのが住民自治のあり方であり、謝罪すべきではないか。

答弁…各区で受け入れるかどうかを話し合い、その結果を区長さんがあげてきたと考えています。

区からの要望については、施工主に伝えました。プロセスとしては間違っていないと思います。

□その他(質問)
*開発公社理事長職につづいて
*南中学校跡地等利用について